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Introduzione

• Comunicazioni
• resoconto degli ultimi Direttivi
• notizie locali
• attivita’ in “zona gialla”

• Ciclo delle performance
• Comunicazioni dai coordinator
• Varie ed eventuali
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Dal Direttivo

Lunedi 26 Aprile 2021 3

• Nuovo Consiglio dei Revisori
• Dott.ssa Centra Paola (Presidente), Dott. Carlo Russo, Dott. Gianluigi Consoli
• Salutati i revisori uscenti: Dott. Ciardiello, Dott.ssa Carfora, Dott.ssa Gargano.

• Nuovi Direttori:
• Prof. Roberto Calabrese nuovo Direttore di Ferrara

• Lele Tripiccione (ex-Direttore) inizia a gestire per INFN le iniziative sulle Quantum Technologies.
• Primo accordo per un programma di sviluppo con il DOE, L’Italia e l’unico paese straniero nel programma
• Una borsa di dottorato specifica a Milano (convenzione con IIT)

• Aperta call per i nuovi Direttori del CNAF e e di TIPFA

• Stato del FOE:
• Bilancio dovrebbe essere rimasto invariato o leggermente aumentato
• Relazione del DG sui vari aspetti del budget anche per illustrarlo ai nuovi revisori.

• Altri Fondi:
• Fondi ad hoc per le stabilizzazioni  effetto: proroga degli stabilizzandi fino a Giugno 2021, forse 

disponibilita’ di nuovi posti «straordinari»
• Forse fondi per «spese collegate all’emergenza COVID» …. Da rendicontare nei prossimi mesi
• Recovery funds (piano rilancio): 

• le proposte di INFN erano state inviate al Ministero gia’ a Nov. 2020 ……
• Importante per Milano: progetto per lo sviluppo di magneti superconduttori ad alta temperatura insieme al CERN 

ricadute nelle industrie italiane



Dal Direttivo
• Disciplinare RUP, quasi ultimato (da gestire le ultime obiezioni ricevute) si dovrebbe poter 
utilizzare da maggio. 
• L’INFN e’ il primo fra gli Enti ad avere questo regolamento, ha aperto la strada ma ha anche dovuto 

affrontare per primo le varie obiezioni ricevute dagli organi competenti

• Nuovo disciplinare sui benefici assistenziali
• presentato all’inizio del 2020, seguito iter di consultazione con le organizzazioni sindacali 

(contrattazione), poi approvazione del MEF
• Idea e’ di semplificare, essere più trasparenti, razionalizzare le domande, seguire gli aggiornamenti 

normativi
• Il fondo verrà costituito con delibera (gennaio nel futuro, quest’anno febbraio) sul bilancio di 

previsione.
• Le varie procedure saranno distribuite nel corso dell’anno

• Stato dei LNGS:
• Ottenuta VINCA per poter installare Luna Megavolt

• Preparata VINCA per Cosinus e per Darkside

• Approvata gara per dismettere Borexino.

• LNGS dovrebbe «uscire» da legge Seveso il prossimo anno
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Dal Direttivo
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• Nuovi strumenti per la gestione delle gare e degli ordini (Tool NuovaPA, Libro Firma, 
conservazione dei dati …)  … formazione e curva di apprendimento
• Gruppo di lavoro per le procedure sotto i 40 Keuro (Angela ne fa parte) ed uno sopra i 40 Keuro

• Ad ogni Direttivo report e discussioni sullo stato della pandemia
• Covistat: dati condivisi con ISS e Ministero
• Contagi, molto pochi nell’Ente, loro gestione etc..
• Lavoro in presenza e lavoro in remoto …. Come ci si riesce ad organizzare
 avremo a breve uno SMARTLAB (2 facilitatori + sei volontari)

• Gestione delle vaccinazioni e difficolta’
• NUOVE norme per i concorsi in presenza ….. Laboriose da applicare 

• Istituzione di vari gruppi di lavoro per rivedere e dove necessario aggiornare vari 
Disciplinari

• Io faccio parte del GdL sul Disciplinare Borse di Studio

• Si continua a lavorare sui programmi internazionali, ma molto lentamente.
• Principalmente sul piano organizzativo 
• Ringraziati dal CERN per essere riusciti ad andare comunque avanti con alcune attività 

(principalmente nelle sedi).



Comunicazioni Generali
Concorsi:
• Ex art.54: la commissione sta lavorando

• Art 53: in progress
• sara’ possibile coprire ~ 132 posti con il presente bando su ~ 300 possibili richiedenti
• Distribuzione per anzianità: ~ 110 sopra i dieci anni, dei rimanenti la meta’ ~ 90 mesi 
• le rimanenti posizioni subordinate all’approvazione del salario accessorio 2017, con l’obiettivo se possibile 

di ampliarne ulteriormente il numero cercando di fa approvare da subito anche il salario accessorio 2018

• Art 15: Primo ricercatore e primo tecnologo
• Commissioni nominate 

• Piano straordinario ricercatori
• Prime valutazioni presentate dalla Giunta

• Alcuni posti dovrebbero essere nazionali con sedi preassegnate
• Per coprire necessità particolari

• Considerazioni finali attese nel prossimo direttivo
• Bandi entro l’inizio dell’estate

• Concorsi per Dirigenti
• Entro l’anno, ancora da discutere nel dettaglio
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Dal Direttivo
Salario Accessorio livelli I-III
• Al momento sono insormontabili le obiezioni fatte dalla Funzione Pubblica al salario 

accessorio del personale ricercatore e tecnologo
• Lo «scoglio» e’ la nuova indennità di “valorizzazione e trasferimento della conoscenza” 

indennita’ da corrispondere a tutti secondo una tabella predefinita che favorisce 
leggermente i livelli con salari più bassi, per un totale di circa 600 keuro l’anno

• Indennita’ inclusa nell'accordo firmato a gennaio

• Piano delle Performance e sua attuazione  discusso nel prossimo punto
• dell’agenda
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Comunicazioni LOCALI
• Attivita’ in “zona gialla”

• Non e’ piu’ necessario comunicare le presenze per ogni attivita’
• E’ ragionevole anche aspettarsi un aumento di lavoro in presenza

• Ai responsabili di servizio o di attivita’ chiedo di rientrare il piu’ possible in presenza per organizzare
al meglio le attivita’ (mi aspetto 80-90% di presenza)

• A loro la valutazion edi quanto lavor si possa effettivamente fare in “remoto”
• Occorre tuttavia sempre mantenere le precauzioni che conosciamo e che abbiamo diligentemente

applicato fino ad ora

• Stiamo organizzando vari aspetti della sicurezza che si erano fermati lo scorso anno
• Analogamente stiamo riattivando tutte le visite mediche necessarie
 Ringrazio l’amministrazione per il lavoro di supporto svolto ed in particolare Tommaso Grimaldi che si e’ reso disponibile

ad “imparare” ed a svolgere le attivita’ che ricopre un RSPP
 In questo momento sta svolgendo questo compito con il support di Ernesto Filoni (attuale RSPP di Milano) ma conto

che presto Tommaso possa diventare ufficialmente nostro RSPP

• Expo: cosa sta succedendo
• Il Technical Board di UNIMI sta discutendo con la societa’ costruttrice “l’archittetura” dei nuovi edifici ad EXPO. In 

particolare la cosidetta “piattaforma tecnologica”
• Non abbiamo ad oggi un contatto “diretto” con il Technical Board. Fortunatemente Giovanni Onida si e’ adoperato per 

definire sempre il Dipartimento-INFN come un tutt’uno
• Ci sono ora tavoli di lavoro specifici (officina Benedicte) e riunione informative a cui parteciperemo
• Ancora tutto in evoluzione ma il tempo comincia a stringere.
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